



ENAIRe y el Estado Mayor del Ejército del Aire y del Espacio avanzan en la coordinación civil-militar

- El uso flexible del espacio aéreo y la gestión de los nuevos escenarios del uso masivo de drones y operaciones de gran altitud y espaciales son ejemplos de colaboración
- La coordinación civil-militar consigue una aviación más segura, eficiente y sostenible, junto con el cumplimiento de las misiones de vigilancia, seguridad y control del espacio aéreo de soberanía y de vigilancia espacial

Madrid, 26 de enero de 2023

El pasado lunes 23 de enero, el Cuartel General del Ejército del Aire y del Espacio acogió un encuentro entre el Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire y del Espacio, general del Aire Javier Salto Martínez-Avial, y el director general de ENAIRe, Ángel Luis Arias, junto con sus equipos de gestión.

La coordinación civil-militar en la gestión y control del espacio aéreo y la provisión de servicios de navegación aérea resultan fundamentales para el desarrollo de la aviación civil y de las operaciones militares en el entorno del uso flexible del espacio aéreo y en la gestión de los nuevos escenarios del uso masivo de drones y operaciones de gran altitud y espaciales.

Como muestra de la necesidad y de la importancia de esta colaboración, en el año 2020, ENAIRe incorporó a su estructura la Dirección de Coordinación Civil-Militar, que ocupa un oficial general del Ejército del Aire y del Espacio con la misión de potenciar esta colaboración a todos los niveles.

ENAIRe y el Ejército el Aire y del Espacio mantienen un contacto y colaboración constantes con el objetivo, siempre presente, de conseguir una aviación más segura, eficiente y sostenible, junto con el cumplimiento de las

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53



misiones del Ejército del Aire y del Espacio de vigilancia, seguridad y control del espacio aéreo de soberanía, y de vigilancia espacial.

Acerca de ENAIRe

ENAIRe es el gestor nacional de la navegación aérea en España.

Como empresa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.

Además, 45 torres de control aéreo reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRe y 21 aeropuertos cuentan con sus servicios de control de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRe es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo y participa en la Alianza A6, coalición para la modernización del sistema de gestión de tráfico aéreo de los proveedores de navegación aérea responsables de más del 80% del tráfico aéreo europeo. También es miembro de otras alianzas internacionales para el impulso del cielo único europeo como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, ITEC, CANSO y OACI.

ENAIRe, como agente responsable identificado por MITMA para la implantación en España del sistema U-space, a través de su plataforma digital, prestará los servicios comunes de información (CISP), esenciales para la prestación de servicios U-space a drones y la Movilidad Aérea Urbana en interacción con los servicios locales de tránsito aéreo y que permitirán la convivencia segura de todo tipo de aeronaves.

ENAIRe ha obtenido la mayor calificación en el indicador clave de rendimiento en seguridad aérea a escala europea. Además, cuenta con el Sello EFQM 500 por su gestión segura, eficiente, innovadora y sostenible de los servicios de navegación aérea.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53